



Tan Caglar



Das Erste

Tan Caglar wurde 1980 in Hildesheim geboren. Der Deutschtürke kam mit einer Rückenmarkserkrankung zur Welt. Zunächst war er nicht stark eingeschränkt. In Kindertagen entwickelte er eine Leidenschaft für Basketball. Mit 21 spielte er noch in der Oberliga, mit 25 war er endgültig auf den Rollstuhl angewiesen. Nachdem er zwei Jahre unter Depressionen litt, kämpfte er sich zurück ins Leben. Er feierte als Rollstuhl-Basketballprofi Erfolge in der 1. Bundesliga, gehörte zum erweiterten Kader der deutschen Nationalmannschaft, wurde Motivationstrainer und das erste Berlin-Fashion-Week-Model im Rollstuhl. Tan Caglar versteht es wie kein anderer sein Handicap mit Inklusion, Witz und Ironie zu verbinden. Seine Comedy-Bühnenprogramme „Rollt bei mir ...!“ und „Geht nicht? Gibt's nicht!“ feiern große Erfolge.

Seit August 2021 ist er in der ARD-Erfolgsserie „In aller Freundschaft“ als Viszeralchirurg Dr. Ilay Demir zu sehen. Starkes Selbstbewusstsein und ausgeprägter Ehrgeiz, gepaart mit großem Charme und (selbst-)ironischem Humor prägen diese Serienfigur.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

---

**In** ALLER  
**freund**  
**schaft**